
4 Pièces

191 m²

Réf. 345051395

1 999 000 €

Alicante
Appartement à vendre (03002)
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Costa  blanca  -  alicante  -  pbi  collection  -  c'est  au  sud  de  l'espagne

dans  la  région  d'alicante,  à  altea  hills  que  nous  vous  proposons  de

voguer aujourd'hui. Au neuvième et dernier étage de cet immeuble dont

le style est parfaitement en symbiose avec le paysage environnant que

ce  sublime  appartement  se  développe  sur  191m²  de  surfaces

habitables.  Belvédère  idéal  pour  admirer  la  vue  édénique  sur  la  mer

méditerranée où se reflète le soleil ibérique. Entre les longues plages de

sable aux couleurs terre de sienne naturelle formant un contraste avec

l'outremer foncé de la méditerranée se dessine un ...

Costa  blanca -  alicante  -  pbi  collection -  it  is  in  the south  of  spain  in  the alicante

region, in altea hills that we invite you to sail today. On the ninth and last floor of this

building  whose  style  is  perfectly  in  symbiosis  with  the  surrounding  landscape,  this

sublime apartment develops over 191m² of living space. Ideal belvedere to admire

the  edenic  view  of  the  mediterranean  sea  where  the  iberian  sun  is  reflected.

Between the long sandy beaches in natural sienna colors forming a contrast with the

dark  overseas  of  the  mediterranean,  a  privileged  location  emerges,  the  most

beautiful bay of ...
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